Liebe Eltern,

an dieser Stelle möchte ich Sie wieder über die Aktivitäten des Schulförderverein in diesem Jahr informieren und einen Ausblick auf das Jahr 2021 wagen.

Im Februar und März standen wir mitten in den Vorbereitungen zum Schulfest anlässlich des 30-jährigen Bestehens unserer Grundschule. Dieses musste ausfallen und die Preise für die Tombola füllen bei mir einen ganzen Schrank. Ersatzweise konnte am 12. Juni der neu angelegte Sportplatz feierlich eingeweiht werden. In diesem Jahr hatte sich unser Förderverein die Errichtung eines "Klassenzimmer im Grünen" vorgenommen. Am 23. 04. reichten wir dafür einen Antrag auf Fördermittel beim Verein Landschaf(f)t Zukunft e.V. LEADER-Region Sächsische Schweiz ein. Diese Fördermittel in Höhe von 2560,00€ wurden am 19.06. bewilligt und der Bau von 8 Sitzgruppen auf dem Schulgelände wurde durch die Firma BaumHolz Bistry realisiert. Am 04.09. konnte ich als Vertreterin des Schulfördervereines das "Klassenzimmer im Grünen" an Frau Münzberg und die Kinder übergeben. Dann stellten wir fest, dass der Belag auf dem neuen Sportplatz durch Blätter, Steinchen und Stöckchen, welche die Kinder eintreten stark beansprucht wird. Daher bestellte der Schulförderverein 2 Kehrmaschinen bei der Firma Scheppach. Diese können die Kinder selbst bedienen und halten seither ihren Sportplatz sauber.

Unsere Schrottsammlung im Mai erbrachte einen Erlös von 262,60€ Weiterhin steht regelmäßig ein Altpapiercontainer an der Bushaltestelle "Rosenthal-Schule". Über die Internetplattform www.schulengel.de haben Sie jederzeit die Möglichkeit, bei Bestellungen und Einkäufen im Internet Spenden für unseren Verein zu erhalten. Bitte beachten Sie beiliegenden Flyer.

Für das nächste Jahr ist eine Zirkusprojektwoche geplant, die wir als Schulförderverein großzügig unterstützen möchten.

Wir bedanken uns herzlich für Ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen

Silke Tändler